

14.11.2018 - Tagespost

## „Wir sind Kirche“ will Verfassungsänderung

# Reformkatholiken wollen Frauenweihe per Gesetz einführen. Von Kilian Martin

Mit Hilfe einer Grundgesetzänderung will „Wir sind Kirche“ seinem Ziel von der Frauenweihe näherkommen. Laut einem Beschluss der Bundesversammlung will die Reformgruppierung eine entsprechende Petition beim Deutschen Bundestag einreichen. Ziel ist eine geringfügige Änderung im Grundgesetz, die Religionsgemeinschaften dazu verpflichten würde, bei der Besetzung ihrer Ämter staatliche Antidiskriminierungsgesetze einzuhalten. So jedenfalls der Plan der Reformer, die die von Papst Johannes Paul II. endgültig festgestellte Unmöglichkeit der Frauenweihe nicht anerkennen.

[> zum ganzen Artikel](#)

Zuletzt geändert am 15.11.2018